



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



Este verano podrían reducirse a la mitad los trabajadores en ERTE

- Actualmente hay unos 470.000 afectados por ERTE.
- Al menos 170.000 empleos podrían no ser recuperables, la mayoría relacionados con el comercio.

El mercado laboral de nuestro país sigue mejorando sus expectativas después de haber dejado atrás la tercera ola del coronavirus, del fin de las limitaciones a la movilidad y los avances en la vacunación. A esto hay que añadir que la prórroga de los Expedientes de regulación temporal del empleo (ERTE) ayuda a que los afectados por estos expedientes comiencen a salir de situación de suspensión. **La previsión del Gobierno pasa por que se reduzcan a la mitad los 470.000 trabajadores que actualmente están [afectados por los ERTE](#).** Aunque según los datos facilitados, al menos 170.000 de esos empleos podrían no ser recuperables.

A pesar de las dificultades sobrevenidas por la pandemia, el Gobierno está contento con los avances en el ámbito laboral. En este sentido, el ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá, declaró que este mes de junio puede ser un mes “extraordinario” para el empleo, pues ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |